



Pour diffusion immédiate

## **VinFast rend hommage à la beauté et au dynamisme du Vietnam à travers sa créativité et son design de classe internationale**

- **Les premiers modèles présentent des proportions parfaitement équilibrées avec un design contemporain et intemporel reflétant fièrement la beauté et le dynamisme du Vietnam**
- **La calandre distinctive incorpore un motif VF asymétrique**
- **La berline et le SUV sont la traduction de l'esprit puissant et progressiste d'un Vietnam nouveau, énergique et en développement.**
- **VinFast fait ses débuts internationaux avec la présentation de deux premières mondiales au Mondial de l'Automobile à partir du 2 octobre 2018**

Hanoi, 10 septembre 2018 - Les deux premières voitures de la nouvelle société automobile vietnamienne, VinFast, affichent fièrement leur philosophie vietnamienne - Style - Sécurité - Créativité - Pionnier» grâce à un style de classe internationale développé avec l'équipe de designers de Pininfarina en Italie. Les deux modèles haut de gamme, une berline et un SUV, seront présentés en première mondiale au Mondial de l'Automobile à partir du 2 octobre 2018.

Avec comme point de départ de parfaites proportions, les concepteurs de VinFast et Pininfarina ont su créer des voitures intemporelles dotées chacune d'un long empattement et d'un style élégant. Un long capot, un coffre classique et des lignes horizontales créent une beauté symétrique, sophistiquée et élégante pour la berline. Le capot plus musclé du SUV, ses lignes plus audacieuses, lui confèrent une identité plus sportive, comme s'il était sur le point de bondir.

L'un des points forts du style se retrouve à l'avant de chacune des deux nouvelles voitures. L'emblème chromé en forme de V au centre de la calandre se révèle de façon symétrique. Sur la droite du V, une barrette chromée qui rejoint les feux de jour à LED crée un motif, la lettre F en italique, représentant la deuxième syllabe de VinFast, dans un effet asymétrique unique. A partir du V central rayonne des lignes audacieuses et fines qui courent sur le capot, créant un look frais et moderne, reflétant la fierté du premier constructeur automobile vietnamien à se présenter au monde entier.

«Le design, solide et remarquable, rehaussé de lignes élégantes et de détails raffinés, confère à nos voitures plusieurs caractéristiques distinctives», explique David Lyon, directeur du design de VinFast. «D'abord et avant tout, elles se manifestent autour du logo en V dans la calandre qui fait référence au Vietnam, ainsi qu'aux marques Vingroup et VinFast. En collaboration avec Pininfarina, nous avons soigneusement sculpté chaque ligne de la carrosserie pour exprimer la beauté naturelle du Vietnam et les caractéristiques chaleureuses

et dynamiques de ses habitants grâce à un langage de conception moderne et de classe mondiale. »

Le style fier et énergique de la berline VinFast et du SUV est également fortement influencé par l'approche progressive de la nouvelle société en matière de design. Rompant avec toutes les règles traditionnelles de développement automobile, VinFast a donné aux Vietnamiens la possibilité de déterminer l'orientation stylistique au tout début du processus de conception. Plus de 62 000 personnes ont voté lors de la présentation de 20 projets émanant de quatre maisons de design automobile italiennes, toutes de renommée mondiale. À partir des concepts gagnants d'ItalDesign, les définitions des voitures ont été développées et complétées par Pininfarina. Conçus pour le peuple vietnamien sur la base d'une sélection faite par le peuple vietnamien, ces premiers modèles VinFast peuvent véritablement être considérés comme des produits nationaux du Vietnam, embrassant la fierté et l'ambition de ses citoyens.

Comme prévu, et un an seulement après le vote du public pour choisir le design, VinFast présentera la berline et le SUV sur la scène internationale au Mondial de l'Automobile lors de la conférence de presse le 2 octobre 2018 à 10h45, avant de les présenter au public vietnamien à la fin de l'année.

Avec ses débuts parisiens, VinFast deviendra le premier constructeur automobile vietnamien à participer à un grand salon international de l'automobile, marquant ainsi la confiance, l'approche novatrice et les ambitions globales d'une nouvelle marque énergétique.

'###

Photos haute définition disponibles en téléchargement sur [www.vinfastmedia.com](http://www.vinfastmedia.com)

### **À propos de VinFast**

VinFast est une filiale de Vingroup, la plus grande entreprise privée du Vietnam. Vingroup, qui a 25 ans d'histoire, a pour ambition de devenir un fournisseur global de technologie, d'industrie et de services. VinFast est la première marque à être lancée dans le cadre de cette stratégie.

Les livraisons des premières voitures VinFast - une berline et un SUV - débiteront au Vietnam à partir de septembre 2019. De plus, VinFast développe une large gamme d'autres véhicules, notamment des voitures électriques, des citadines, des bus électriques et des scooters électriques. La société prévoit également d'exporter sur les marchés internationaux dans les années à venir.

Les véhicules VinFast seront fabriqués dans un complexe végétal moderne de 335 hectares à Cat Hai, Hai Phong, au nord du Vietnam.